



A Paris, le 6 mai 2025

26 ans après : Jusqu'ici ... Tout va mal ... Ca va empirer

Réunis en Assemblée Générale, les agents - syndiqués et non-syndiqués - du SPIP de Paris tirent la sonnette d'alarme : face aux orientations actuelles qui menacent l'existence même de nos services et la nature de nos missions dans un contexte de politiques sécuritaires toujours plus dures.

Nous disons haut et fort :

- Non à la dénaturation de nos missions : accompagnement, écoute, prévention de la récidive.
- OUI à une réelle reconnaissance de notre filière et de nos fonctions
- NON aux suppressions de postes, masquées derrière des baisses persistantes de budgets qui fragilisent les équipes et les dispositifs existants.
- OUI à un véritable budget pour la filière insertion & probation
- Non à l'explosion de la charge de travail, qui met à mal la santé des agents et compromet la qualité de l'accompagnement des personnes placées sous main de justice.
- OUI à l'application des RPE
- Non à la stigmatisation de nos publics, sans considération pour leur individualité
- OUI à une prise en charge objective, individuelle et impartiale des ppsmj
- NON au dévoiement du ministère de la Justice
- NON à un ministère outil d'ambitions personnelles

Nous demandons une réelle prise en compte de la parole des agents de terrain.

**ENSEMBLE, REFUSONS L'ÉPUISEMENT ET LA DÉSHUMANISATION.
ENSEMBLE, RÉAFFIRMONS LA DIGNITÉ DU SERVICE PUBLIC.**

**LES SPIP de France SE MOBILISENT
POUR DEFENDRE UNE VISION HUMANISTE DE LA JUSTICE !**